
ASM - Section Randonneurs

Procès verbal de l’Assemblée Générale du 29 juin 2023

Début de l’AG à 19h35 . Cinquante deux adhérents sont présents.

Omer Zinzou Président de l’Association sportive nous dit quelques mots sur la situation.
A ce  jour,  l’ASM  toutes  sections  confondues  compte  1850  adhérents  et  il  est  constaté  une
augmentation de 15 % par rapport à 2019.
Dans le cadre des Jeux olympiques de 2024, la flamme sera à Marcoussis le 22 juillet. Le bureau
du club réféchit à la participation de l’ensemble des sportifs marcoussissiens pour cette grande
fête.
De plus, des olympiades seront organisées en mai et juin 2024 sur la ville.
Le département de l’Essonne a supprimé la subvention par adhérents qui était de 7 euros par
personne  depuis  plusieurs  années.  Désormais,  il  faut  écrire  des  projets  pour  obtenir  des
financements.

Interventions des membres du bureau pour dresser le bilan de cette saison.

Nous avons fait une saison normale 

Formation de bénévoles      

Nous avons eu un bénévole supplémentaire cette année en la personne de Bruno Caretta. Nous
continuons d’améliorer qualitativement et quantitativement l'encadrement de nos activités avec
des bénévoles formés et brevetés.  
Il semble que pour la prochaine saison une nouvelle animatrice serait formée Nathalie.
Merci à toute l’équipe pour son dévouement et sa présence régulière toute au long de cette année.

Effectif     

117 adhérents (116 en 2022)  
108 anciens et 9 nouveaux
Les randonneurs et les marcheurs s’inscrivent majoritairement dans les deux activités.

Animateur Marche Nordique :  8 animateurs actifs

Animateur Randonnée Pédestre : 5 animateurs actifs

Activités de la saison 2022 – 2023 (depuis septembre)

Marche Nordique de Loisir 
78 séances depuis septembre 2022

Samedi : 38 séances  et une moyenne de  14  marcheurs  
(17,7 en 2021, 18 en 2020 , 15,9 en 2019) 

Lundi : 40 séances et une moyenne de 27 marcheurs
(24,4 en 2021, 23,2 en 2020 ; 20,3 en 2019) ; 8,2 kms en moyenne (8,1 en 2020 ; 7,7 en 2019) 



Randonnée pédestre

Classiques 
20  randonnées  depuis  septembre  (aucune  annulation  mais  2  sorties  n'ont  pas  eu  lieu  faute  
d'animateur disponible) 
Distance moyenne : 17,9 km (18,6 km en 2022 ; 18 km en 2020 ; 19,9 km en 2019)
Fréquentation moyenne en baisse et très faible : 9,7 personnes (11,6 en 2022; 10,9 en 2020 ; 14,3 
en 2019).  Les randonnées plus courtes n'ont pas eu l'impact positif espéré sur la fréquentation
10 km le samedi
12 randonnées faites depuis septembre
Distance moyenne stable : 10,8 km (10,5 en 2022 et 2020 ; 10,2 en 2019)
Fréquentation moyenne en hausse : 16,3 personnes (14,4 en 2022 ; 18,4 en 2020 ; 19,3 en 2019). 
Retour à la situation d'avant Covid 
10 km le mardi
10 randonnées faites depuis septembre
Distance moyenne stable : 9,9 km (9,8 km en 2022 ; 9,5 en 2020 ; 9,6 km en 2019)
Fréquentation  moyenne  en  augmentation  :  11,6  personnes  (9  en  2022  ;  8,8  en  2020 ;  10,1  
personnes en 2019).

Sorties culturelles 

Fontainebleau : 26 participants

Vaux le Vicomte : 32 participants
Chamerolles : 21 participants

Séjours

Séjour Morvan 4 jours : 14 participants

Séjour Reims week-end : 40 participants

Repas

La Sirène sur l’école : 32 participants
Nouvel an : 18 participants

Pique nique juillet : 25 participants

Le rapport d’activités est voté à la majorité absolue par tous les membres présents.

Les projets pour la prochaine saison

Nouvelles modalités d’inscription

Désormais toute la gestion de l’association se fera par HelloAsso

Sorties culturelles

Il est prévu de continuer sur cette lancée. 
En septembre/octobre, nous irons à Maintenon. 



Séjours 

Le séjour du 6 au 9 mai 2024 au Mont Saint Michel compte déjà 41 inscrits. Il reste quelques 
places .

Un week-end de fin d’année.

 Divers

En début d’année, nous consacrerons une ou deux séances à des rappels sur la technique de la  
Marche Nordique pour l’ensemble des participants.

De plus,  une séance ciblée d’amélioration technique avec un coach de marche nordique sera  
proposée. Ce stage se fera sur inscription et ne sera ouvert qu’à des participants motivés et pour un
nombre limité.

Une séance Marche Nordique et Archery sera organisée dans l’année.

Pour les animateurs, la piqûre de rappel du PSC1 se fera en collaboration avec l’ASM.

Point financier

Recettes : 

Solde la saison 2021/2022  : 2 851,69 €

Compte sur livret : 10,40 €

Cotisations pour 2022/2023  : 1 640 €

Participation pour le week-end rando/MN 2023 : 1 290 €

Acompte adhérents du Mont St Michel : 2 730 €

Participation des adhérents pour Fontainebleau : 288 €

Subvention de la ville de Marcoussis pour le retour au jeu : 1 420 €

TOTAL : 10 944,69 €

Dépenses :

Cadeaux : 299 €

Remboursement week-end rando adhérents: 360 €

Remboursement frais de déplacement pour stage formation animateur: 99,15 €

Sortie culturelle : 1 083 €

Remboursement pharmacie et week-end Autun : 264,90 €

Week-end rando juin : 2 605,80 €

Formation animateur ; 200 €

Acompte week-end Mt St Michel : 2 133,18 €

Remboursements divers : 125 €

Cotisations assurance : 591,10 €

Cotisations FFCO : 113,88 €



TOTAL : 10 286,99 €

Solde créditeur du compte courant  : 657,70 €

Solde du compte sur livret : 1 512,08 €

TOTAL : 2 169,78 €

Le rapport financier est voté à la majorité absolue par tous les membres présents.

Election du bureau     :  

Véronique TESTA se porte candidate pour être membre du bureau.

Marie-Christine  LHEUREUX  nous  fait  part  de  sa  démission  de  son  poste  de  trésorière .  
L’ensemble des participants la remercie pour le travail effectué.

Sont élus à la majorité absolue les membres suivants :

Dominique GABRIELLI, présidente

Fabrice MOUVEAUX, secrétaire

Christophe SCHNEIDER, trésorier

Jean-Luc HALLEY

Yvonne BLACHON

Claire TROUSSELLE

Sylvie GUILLORY

Véronique TESTA

Questions diverses     :  

 Quelques  adhérents  souhaitent  qu’une  MN en  soirée  soit  organisée  en  semaine  le  soir.  Un  
sondage sera organisé sur ce sujet par voie de courriel.

La  participation  à  des  compétitions  est  posée.  Les  adhérents  seront  informées  de  celles  se  
déroulant tout au long de l’année mais le club en tant que tel ne songe pas s’engager dans cette 
voie.

La production et la vente de tee shirt à l’effigie du club est proposée et sera organisée par le  
bureau pour la prochaine saison.

La séance est close à 20h20 et un pot de l’amitié regroupe l’ensemble des participants.



Approbation du rapport financier à………………………………………...
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